

# Cuatro tarapaqueños buscan patrocinios para ser candidatos independientes

Hasta ahora, tres pretenden postular a la Cámara de Diputados y uno al Senado.

Daniela Ortega Novoa  
 daniela.ortega@estrellaiquique.cl

Cuatro son los tarapaqueños que tomaron el desafío de juntar patrocinios para postular como candidatos independientes en la próxima elección de diputados y senadores programadas para el 16 de noviembre.

En la página web del Servicio Electoral (Servel) están los nombres de los cuatro posibles candidatos.

Hasta la fecha, entre quienes buscan ser candidatos a la Cámara Baja por la región aparecen los nombres de Claudia Pilar Quintana Bermúdez, Norma Eliana Molina Gallardo y Rodrigo Alejandro Herrera Herrera.

En tanto, hasta la ayer, solo había una persona solicitando patrocinios de manera oficial a través de Servel para ser candidato independiente a senador por Tarapacá: Cristian Andrés Valdés Rojas.

Valdés comentó que el motivo principal que lle-

vó a participar en el proceso es que está harto de la corrupción y siente que los partidos no representan a la población.

“Ya tengo 40 años, crecí, me he desarrollado, nací en la región de Tarapacá. Yo vivo en la región de Tarapacá y ya estoy harto de la corrupción. La única forma de cambiarla es desde adentro. Los partidos no representan el 5% de la población cuando estamos hablando de términos globales”, expresó.

Es periodista, docente en la Universidad de Tarapacá y funcionario de esa casa de estudios.

“Estoy muy contento, ya tengo mucho apoyo, familiares, amigos. Mi interés, pues, es representar a mi región, estar en un lugar, en un espacio donde se toman las decisiones. Mi interés es representar a las siete comunas, tanto desde la cordillera hasta el mar. Un dato no menor, es que nosotros tenemos en esta comuna, en esta región, la comuna más grande de Chile territorialmente, estamos hablando de



QUIENES QUIEREN SER CANDIDATOS INDEPENDIENTES TIENEN QUE INSCRIBIRSE EN EL SERVEL

## 18

de agosto es la fecha límite que tienen las personas para juntar sus patrocinios.

Huara”, afirmó Valdés.

Otro de los postulantes, pero a la cámara, es Rodrigo Herrera, quien dijo buscar patrocinios como independiente, ya que conside-

ra que los partidos políticos no han trabajado para la ciudadanía.

“Desde que volvió la democracia, los partidos políticos realmente encuentro que no han hecho nada realmente por nosotros, o sea, están a la vuelta de lo mismo y al final las leyes no han cambiado casi en nada. Muchos hablan de la constitución del dictador, pero no han hecho nada en realidad para poder cambiarla. O sea, han he-

cho modificaciones que favorecen a los mismos entornos económicos”, manifestó.

Herrera actualmente trabaja en una notaría, en la sección de escrituras públicas.

Respecto al respaldo, Herrera comentó que cuenta con el apoyo de su familia y de su entorno más cercano, aunque asegura que no realizará campaña para reunir los patrocinios, ya que espera que

las personas que ingresan a la página web del Servel, opten por patrocinarlo para su candidatura.

“La idea es que siempre haya más personas que los partidos políticos, y hacer algo como independiente, si es que resulta lógicamente”.

Uno de los temas que para Herrera es importante es que finalmente se dé como feriado el 10 de agosto para la festividad de San Lorenzo de Tarapacá.

### SERVEL

El director regional de Servel, Luis Arangua, explicó que las personas que están interesadas en ser candidatos independientes deberán juntar 552 patrocinios, tanto para ser candidatos a senador como a diputado por la región de Tarapacá.

“El lunes 18 de agosto es el cierre de las inscripciones. O sea, vence el plazo para que los partidos políticos o candidatos independientes presenten la declaración de candidatura. Obviamente que nunca va a ser bueno esperar hasta el lunes 18 de agosto para tratar de reunirlos, porque es probable que el último día no alcance. Pero esa es la fecha límite”, finalizó Arangua.